

gegen und verkündete eine Massenaufnahme fortgeschrittener Arbeiter in die Partei, ließ das Leninsche Parteaufgebot ergehen. Weitere zehntausende Arbeiter kamen zur Partei. Es kamen diejenigen, die bereit waren, für die Sache der Partei, für die Sache Lenins das Leben hinzugeben. Mehr als zweihundertvierzigtausend Arbeiter traten damals in kurzer Zeit in die Reihen der bolschewistischen Partei ein. In die Partei trat der fortgeschrittene, der klassenbewußteste und revolutionärste, der kühnste und disziplinierteste Teil der Arbeiterklasse ein. Dies war das *Leninsche Parteaufgebot*.

Lenins Tod zeigte, wie nahe unsere Partei den Arbeitermassen ist und wie sehr die Arbeiter die Leninsche Partei lieben.

In den Lenin-Trauertagen, auf dem II. Sowjetkongreß der UdSSR, legte Genosse Stalin im Namen der Partei den großen Schwur ab:

„Wir Kommunisten sind Menschen von besonderem Schlage. Wir sind aus besonderem Material geformt. Wir sind diejenigen, die die Armee des großen proletarischen Strategen bilden, die Armee des Genossen Lenin. Es gibt nichts Höheres als die Ehre, dieser Armee anzugehören. Es gibt nichts Höheres als den Namen eines Mitglieds der Partei, deren Gründer und Führer Genosse Lenin ist...

Als Genosse Lenin von unschied, hinterließ er uns das Vermächtnis, den erhabenen Namen eines Mitglieds der Partei hochzuhalten und in Reinheit zu bewahren. Wir schwören dir, Genosse Lenin, daß wir dieses dein Gebot in Ehren erfüllen werden!...

Als Genosse Lenin von unschied, hinterließ er uns das Vermächtnis, die Einheit unserer Partei wie unseren Augapfel zu hüten. Wir schwören dir, Genosse Lenin, daß wir auch dieses dein Gebot in Ehren erfüllen werden!...

Als Genosse Lenin von unschied, hinterließ er uns das Vermächtnis, die Diktatur des Proletariats zu schützen und zu festigen. Wir schwören dir, Genosse Lenin, daß wir unsere Kräfte nicht schonen werden, um auch dieses dein Gebot in Ehren zu erfüllen!...

Als Genosse Lenin von unschied, hinterließ er uns das Vermächtnis, mit allen Kräften das Bündnis der Arbeiter und Bauern zu festigen. Wir schwören dir, Genosse Lenin, daß wir auch dieses dein Gebot in Ehren erfüllen werden! ...

Genosse Lenin sprach uns unermüdlich von der Notwendig-